

mercredi 17 décembre 2014

  
ouest-france.frJournal Ouest-France du **mercredi 17 décembre 2014**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

## Le canoë-kayak quimpérois dans le bon sillage

Michel Chapalain avait le sourire, samedi soir, lors de l'assemblée générale du Club de **canoë-kayak Quimper Cornouaille (CCKQC)**, où près de 80 adhérents s'étaient massés (soit plus de 50 % des effectifs). Non seulement le nouveau président arborait, non sans fierté, l'Hermine d'or du comité de Bretagne, récompensant la grande réussite de la Descente de l'Odet, mais aussi, et surtout, son club sortait d'une année « **exceptionnelle** ».



Alain Guillou, adjoint aux sports, Michel Chapalain, président du CCKQC, et Jean Zoungrana, président du comité régional de canoë-kayak.

L'édition 2014 a en effet battu des records de participation mais, autre signe de bonne santé, le club s'est doté de plusieurs bateaux, dont six **kayaks** et même deux paddles, tout en affichant un budget maîtrisé et même excédentaire. Parmi les recettes, seulement 13 % de subventions. « **La preuve d'une excellente gestion dont peu de clubs peuvent se targuer** », soulignait l'adjoint et sports, Alain Guillou. Celui-ci en profitait pour annoncer l'étude de la sécurisation de la mezzanine du local.

Le volet sportif était au diapason avec un groupe adulte dont le niveau général évolue, et plusieurs participations aux championnats de France marathon, vitesse et fond avec, à la clé, une superbe 4<sup>e</sup> place du cadet Kilian Koc'h.

Au programme, cette année, pour les loisirs, des sorties aux Gorges du diable, en mer à Saint-Malo et en eaux vives dans les Pyrénées.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)